



EN PRÁCTICAS — A bordo del transatlántico Canberra, mayo 4. Infante de Marina británico practica el descenso desde un helicóptero, hoy en un lugar del Atlántico Sur. (UNIFAX II de UPI).

Pérdida Barco Endurece Posición de Argentina

WASHINGTON, mayo 4 (EFE).— El hundimiento del crucero argentino "General Belgrano" y las consiguientes "pérdidas trágicas de vidas" puede contribuir a la persistencia de la "intransigencia" del Gobierno de Buenos Aires, declaró hoy el Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig.

"Esta mañana no había en Buenos Aires la flexibilidad necesaria" para llegar a una solución diplomática de la crisis de las Malvinas, dijo Haig en el Senado.

"Se podría fácilmente llegar a la conclusión de

que la reciente pérdida trágica de vidas asociada con la pérdida de su crucero contribuirá a su persistente intransigencia", agregó el Secretario de Estado.

Según Haig, cuyos esfuerzos mediadores en la crisis argentino-británica, fracasaron a causa de la "inflexibilidad" argentina, el conflicto tendrá que resolverse "en última instancia por medio de negociaciones políticas".

Las negociaciones y la búsqueda de la solución tienen que producirse "en el contexto de relaciones de amistad, solidaridad hemisférica y (la existencia de) oportunidades para los soviéticos y sus aliados cubanos de "descar en río revuelto", subrayó.

Alexander Haig afirmó, en el Subcomité de Asignaciones del Senado, que había advertido a los argentinos, desde el principio de sus conversaciones

—Favor pase a la página 29.

Destructor Británico es Hundido por Argentina

LONDRES, mayo 4 (AP).— Un destructor británico, el Sheffield, fue atacado y hundido "con una cantidad de víctimas", y un avión Sea Harrier fue derribado y su piloto resultó muerto por las tropas argentinas, durante la batalla de hoy por la posesión de las islas Malvinas, anunció el Ministerio de Defensa.

El Sheffield, uno de los barcos más modernos de la Real Armada, entró en servicio en 1975, dijo la Cadena de Radio y Televisión BBC.

Un vocero del Ministerio de Defensa dijo que el Sheffield, de 3.660 toneladas, que tiene normalmente una dotación de 280 hombres, fue alcanzado por un cohete argentino. La agencia británica Press Association dijo que se trató de un cohete Exocet, lanzado por un caza bombardero modelo Etendard, de construcción

francesa, basado en tierra. El vocero del Ministerio, Ian McDonald, añadió que el barco se incendió y que las llamas "se extendieron sin que fuera posible controlarlas".

"La tripulación abandonó la nave y que todos los que lograron escapar fueron recogidos y se hallan a salvo", agregó.

Pero admitió que "se teme que haya bajas, aunque no tenemos detalles todavía al respecto. Se

notificará a sus familiares en cuanto se reciban los detalles".

El piloto del Sea Harrier murió cuando su aparato fue derribado durante un bombardeo contra el aeródromo de Puerto Stanley (Puerto Argentino), dijo McDonald.

Fueron las primeras bajas de que se informa desde la ocupación de las islas Malvinas por contin-

—Favor pase a la página 29.

Nuevos Ataques Ingleses a Aeropuertos Malvinas

LONDRES, mayo 4 (UPI).— Los aviones británicos atacaron por segunda vez a los dos únicos aeropuertos de las Malvinas, para asegurarse que permanezcan inusables, dijo hoy al Parlamento el Ministro de Defensa, John Nott.

Nott también reveló que elementos de la flota británica habían ubicado y atacado a un submarino argentino, que estaba "claramente en una posición para atacar a nuestras fuerzas".

Agregó que no se sabía si la nave fue alcanzada.

Otro de los cuatro submarinos argentinos fue destruido durante la captura británica de las Georgias del Sur, una semana antes.

Nott describió al Parlamento los sucesos militares ocurridos desde que el viernes Gran Bretaña, impuso un total bloqueo por mar y aire a las Malvinas.

Claramente, estaba preocupado por la opinión expresada aquí y en otros países de que Gran Bretaña puede haber golpeado demasiado fuerte, particularmente al hundir el cru-

—Favor pase a la página 9.

Continúa el Rescate de Náufragos del Belgrano

BUENOS AIRES, mayo 4 (UPI).— Buques argentinos y un rompehielos chileno marchaban hoy a toda máquina en las gélidas aguas del Atlántico Sur para realizar el rescate de los náufragos del crucero argentino General Belgrano, torpedeado y hundido el domingo por un submarino británico.

Un comunicado oficial argentino dio cuenta que 400 de los 1,042 tripulantes del buque habían sido ya rescatados y que se habían avistado unas quince balsas cargadas de tripulantes.

Una fuente naval confirmó que la Marina chilena había ofrecido su cooperación, para el rescate de los náufragos y la agencia noticiosa argen-

tina, dijo hoy que el rompehielos chileno "Piloto Pardo" navegaba a toda máquina hacia el lugar donde se produjo el naufragio, cerca de la isla de los Estados, en el Atlántico Sur.

El crucero General Belgrano tenía una presencia imponente, ya que media 182 metros de eslora y su estructura contenía 140 compartimientos "estancos", que impedían el paso del agua por el interior del navío, lo que da una idea de la intensidad del impacto que sufrió y determinó su hundimiento.

La nave había sido adquirida a Estados Unidos en 1951 y era el único sobreviviente al bombardeo

—Favor pase a la página 30.

Personal Diplomático de E.U. Abandona Argentina

WASHINGTON, mayo 4 (UPI).— Estados Unidos autorizó hoy a varios miembros de su Embajada en Buenos Aires, junto con sus familias, a que abandonen lo antes posible la Argentina, ante el empeoramiento de la crisis de las Malvinas y la posibilidad de manifestaciones antinorteamericanas.

Las autoridades dijeron que la decisión de retirar el personal no esencial no reviste carácter de orden de evacuación general para todos los estadouni-

denses residentes en la Argentina.

"En vista del trágico conflicto en el Atlántico Sur y las agitadas condiciones creadas por él, hemos autorizado la partida temporal de la Argentina de un pequeño grupo del personal secundario de la misión, junto con algunos de sus familiares", dijo un funcionario.

"No existen planes de viaje especiales" para sacar a los ciudadanos estadounidenses de la

—Favor pase a la página 9.

Resumen mundial

Hoy Vence Plazo de ONU A Inglaterra-Argentina

NACIONES UNIDAS, mayo 4 (AP). Los gobiernos de Argentina y el Reino Unido tienen plazo hasta mañana para responder a las ideas del Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, destinadas a dar una solución a la grave crisis suscitada en el Atlántico Sur, por las Islas Malvinas.

El conflicto se agudizó con el hundimiento por los ingleses del Crucero General Belgrano que, al parecer, ha dejado un saldo de más de 500 muertos, y la destrucción de la nave británica "Sheffield", por la aviación argentina, aparentemente con un crecido número de víctimas.

Comenzaron Conversaciones Soviético-Nicaragüenses

MOSCU, 4 mayo (EFE). La primera ronda de conversaciones soviético-nicaragüenses se celebró hoy en el Kremlin con la presencia de los respectivos "números uno" de ambos países, Leonidas Breznev y Daniel

—Favor pase a la página 33.



DESTRUCTOR HUNDIDO.— Londres, mayo 4. Foto de archivo del destructor británico HMS Sheffield, que el Ministerio de Defensa británico anunció hoy aquí, que había sido hundido por un ataque con cohetes argentinos, en el Atlántico Sur. Se teme la muerte de treinta tripulantes. (UNIFAX II de UPI).